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ABSTRAK 

Fadlilah. 2023. Metode  Pembelajaran Berbasis Proyek untuk Mereduksi 

Emosi Marah Anak Anger Tantrum Usia  4-5 Tahun di RA. Fatma Ds. 

Pugeran Kec. Gondang Kab. Mojokerto. Skripsi Program Studi 

Pendidikan Islam Anak Usia Dini. Fakultas Tarbiyah, Institut Pesantren 

KH. Abdul Chalim Mojokerto. Pembimbing: Dr. Dwi Bhakti Indri  M., 

M.Pd.  

Kata kunci: Metode Pembelajaran Berbasis Proyek, Anger Tantrum. 

Metode pembelajaran adalah salah satu kunci dari keberhasilan suatu 

proses pembelajaran. Metode pembelajaran juga harus disesuaikan dengan 

kebutuhan dan kondisi anak. Metode pembelajaran yang baik adalah metode 

pembelajaran yang menjadikan anak sebagai pusat dari pembelajaran sedangkan 

guru hanya menjadi fasilitator. Salah satu metode pembelajaran yang berpusat 

pada anak adalah metode pembelajaran berbasis proyek. Metode pembelajaran 

berbasis proyek adalah metode pembelajaran yang menggunkan proyek atau 

kegiatan sebagai media. Peserta didik akan dituntut lebih aktif dan pembelajaran 

akan terasa sangat menyenangkan dengan proyek atau kegiatan yang dilakukan. 

Metode pembelajaran berbasis proyek mempunyai banyak sekali manfaat yang 

akan didapat anak diantaranya adalah kemandiri, keberanian, tanggung jawab, 

pengetahuan, dan lain sebagainya.  

Sedangkana anger tantrum adalah luapan atau suatu ledakan emosi yang 

sangat kuat sekali, disertai dengan rasa marah, serangan agresif, menangis, 

menjerit, memukul atau menghentakkan kaki atau tubuhnya ke lantai. Dengan 

metode pembelajaran berbasis proyek anak dalam kategori anger tantrum 
diharapkan akan lebih tertarik dalam belajar. Emosi marah yang sering 

diperlihatkan saat belajar akan dialihkan dengan suatu proyek kegiatan yang 

menyenangkan. Lebih banyak mengkomunikasikan rasa ingin tahunya dan 

tanggung jawab dalam menyelesaikan proyek kegiatan akan memberikan dampak 

yang baik dalam mereduksi emosinya.  

Dalam hal ini peneliti ingin menggunakan metode pembelajaran berbasis 

proyek untuk mereduksi emosi marah anak anger tantrum usia 4-5 tahun di RA. 

Fatma Ds. Pugeran Kec. Gondang Kab. Mojokerto. Dengan tujuan dan rumusan 

masalah: 1) Apasaja penyebab perilaku anger tantrum pada anak dengan inisial 

“A” yang ditunjukkan di RA. Fatma Ds. Pugeran Kec. Gondang Kab. Mojokerto. 

2) Bagaimana penerapan pembelajaran berbasis proyek diimplementasikan di RA. 

Fatma Ds. Pugeran Kec. Gondang Kab. Mojokerto.  Penelitian ini merupakan 

jenis penelitian kualitatif  dimana hasil pengumpulan data dan analisis data 

menunjukkan bahwa metode pembelajaran berbasis proyek dapat digunakan untuk 

mereduksi emosi marah anak anger tantrum usia 4-5 tahun di RA. Fatma selain 

itu diharapkan bisa menumbuhkan semangat dalam pembelajaran di kelas.  

  



 

 

 

 

ABSTRAC 

Fadlilah. 2023. Project-Based Learning Methods for Reducing Anger 

Emotions in Anger Tantrum Children Aged 4-5 Years in RA. Fatma 

Ds. Pugeran Kec. Gondang Kab. Mojokerto. Early Childhood Islamic 

Education Study Program Thesis. Tarbiyah Faculty, KH. Abdul Chalim 

Mojokerto Islamic Boarding School Institute. Supervisor: Dr. Dwi Bakti 

Indri  M., M.Pd.     

Keywords: Project Based Learning Method, Anger Tantrum. 

 The learning method is one of the keys to the success of a learning 

process. Learning methods must also be adapted to the needs and conditions of the 

child. A good learning method is a learning method that makes the child the center 

of learning while the teacher is only a facilitator. One of the child-centered 

learning methods is the project-based learning method. The project-based learning 

method is a learning method that uses projects or activities as media. Students will 

be required to be more active and learning will feel very enjoyable with the 

projects or activities carried out. The project-based learning method has many 

benefits that children will get, including independence, courage, responsibility, 

knowledge, and so on. 

 Meanwhile, an anger tantrum is an outburst or a very strong emotional 

explosion, accompanied by anger, aggressive attacks, crying, screaming, hitting or 

stomping your feet or body on the floor. With the project-based learning method, 

children in the anger tantrum category are expected to be more interested in 

learning. Angry emotions that are often shown when learning will be diverted 

with a fun activity project. Communicating more of his curiosity and 

responsibility in completing project activities will have a good impact on reducing 

his emotions. 

 In this case the researcher wants to use a project-based learning method 

to reduce the angry emotions of anger tantrum children aged 4-5 years in RA. 

Fatma Ds. Pugeran District. Gondang District. Mojokerto. With the objectives and 

formulation of the problem: 1) What are the causes of anger tantrum behavior in 

children with the initial "A" shown in RA. Fatma Ds. Pugeran Kec. Gondang Kab. 

Mojokerto. 2) How is the application of project-based learning implemented in 

RA. Fatma Ds. Pugeran Kec. Gondang Kab. Mojokerto. This research is a type of 

qualitative research in which the results of data collection and data analysis show 

that project-based learning methods can be used to reduce the angry emotions of 

anger tantrum children aged 4-5 years in RA. Besides that, Fatma is expected to 

be able to foster enthusiasm in learning in class. 

 

 
 

 



 

 

 

 

 

 خلاصة

 

س نوات مع اهتهاب المفاصل  5و  4. طرق امخؼلم املائم ػلى المشاريع نوحد من مشاغر امغضة غند الأطفال الذين ثتراوح أأغمارهم تين 0202فضويلة. 

. مؼيد مدرسة KHترتية ، امروماثويدي. فاطمة د. توجيران هيم. امكاتينة جوهدانج. أأطروحة نوبرنامج الدراسي "امترتية الإسلامية في امطفولة المبكرة". كلية ام

هدري م.  غبد الجويم موجونيرثو الداخوية الإسلامية. المشرف: د. دوي بانتي اإ

 

 امكلمات المفتاحية: أأسووب امخؼلم المبني ػلى المشاريع، هوتة امغضة.

ن أأسووب امخؼلم الجيد ىو الذي يضع ثؼد طريلة امخؼلم أأحد مفاثيح نجاح عموية امخؼلم. ويجة أأيضًا أأن ثخكيف طرق امخؼلم مع احتياجات  ومتطوبات امطفل. اإ

حدى طرق امخؼلم امتي حرنز ػلى امطفل هي طريلة امخؼلم املائم ػلى المشاريع. ط ريلة امخؼلم المبني ػلى امطفل في مرنز امخؼلم، تينما يكون المؼلم مجرد ميسر. اإ

مطووب المزيد من امنشاط من امطلاب وس يكون امخؼلم ممخؼًا نوغاية من خلال المشاريع أأو المشاريع هي طريلة ثؼلم جس خخدم المشاريع أأو الأوشطة هوس يلة. 

لى الأوشطة امتي يتم ثنفيذىا. ثوفر طريلة امخؼلم المبني ػلى المشاريع امؼديد من امفوائد ملأطفال، بما في ذلك الاس خللامية وامشجاػة وا لمسؤومية والمؼرفة وما اإ

 ذلك.

امغضة هي فورة أأو اهفجار ػاطفي كوي جدًا مصحوبًا بامغضة أأو اميجمات امؼدواهية أأو امبكاء أأو امصراخ أأو امضرب أأو الدوس  من ناحية أأخرى، هوتة

 مًا بامخؼلم. يتمتلدميم أأو جسمم ػلى الأرض. باس خخدام أأسووب امخؼلم املائم ػلى المشاريع، من المخوكع أأن يكون الأطفال في فئة "هوتة امغضة" أأنثر اىتما

نما ن امخؼبير ثشكل أأنبر غن فضوله ومسؤوميخو في اإ ل أأوشطة المشروع جش خيت المشاغر امغاضبة امتي ثنشبأ غامبًا أأجناء الدراسة من خلال مشروع وشاط ممخع. اإ

يجابي ػلى ثلويل اهفؼالثو.  س يكون له ثبأجير اإ

لى  4ويل المشاغر امغاضبة لدى الأطفال الذين ثتراوح أأغمارهم تين في ىذه الحالة، يريد امباحث اس خخدام أأسووب امخؼلم املائم ػلى المشاريع مخل  س نوات  5اإ

( ما أأس باب سووك هوتة 1المصاتين باهتهاب المفاصل امروماثويدي. فاطمة د. منطلة توجيران. منطلة جوهدانج. موجونيرثو. مع الأىداف وصياغة المشكلة: 

( هيف يتم ثطبيق امخؼلم المبني ػلى المشاريع في 0اطمة د. توجيران هيم. جوهدانج كاب موجونيرثو. ؟ فRA" في Aامغضة لدى الأطفال الذين لديهم الحرف "

RAنات أأهو يمكن ؟ فاطمة د. توجيران هيم. جوهدانج كاب موجونيرثو. ىذا امبحث ىو هوع من امبحث امنوغي الذي ثظير فيو هخائج جمع امبيانات وتحويل امبيا

لى  4ائمة ػلى المشاريع مخلويل المشاغر امغاضبة لدى الأطفال الذين ثتراوح أأغمارهم تين اس خخدام أأسامية امخؼلم امل س نوات المصاتين باهتهاب المفاصل  5اإ

ميام الحماس نوخؼلم في امفصل الدراسي. لى ذلك، من المخوكع أأن حكون فاطمة كادرة ػلى اإ  امروماثويدي. بالإضافة اإ

 

 


